



Ricardo Monreal asegura un proceso legal imparcial en el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), afirmó que la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco será atendida con una estricta aplicación de la ley. Aunque evitó emitir juicios anticipados, garantizó que el proceso seguirá los principios legales y de justicia sin influencias externas. Monreal también recalcó la importancia de evitar descalificaciones hacia las partes involucradas.

Fiscalía de Morelos solicita desafuero de Cuauhtémoc Blanco por presunto abuso sexual

La Fiscalía General de Morelos, encabezada por Uriel Carmona, presentó la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco para desahogar una denuncia por presunto abuso sexual. La acusación deriva de una carpeta de investigación en la que la media hermana del exfutbolista lo señala por intento de abuso sexual. Hasta el momento, Blanco no se ha pronunciado al respecto, y el proceso seguirá su curso en la Cámara de Diputados.

Sin tintes políticos en el caso de Cuauhtémoc Blanco, asegura Sección Instructora

Hugo Eric Flores, presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, aseguró que el caso de Cuauhtémoc Blanco se manejará de forma imparcial, sin consideraciones políticas. A pesar de sus diferencias previas con Blanco, Flores subrayó que el debido proceso será respetado, garantizando un análisis objetivo de la denuncia. Se espera que la Sección Instructora evalúe el expediente con base en criterios estrictamente legales.

<https://laverdad.com.mx/2025/02/ricardo-monreal-asegura-un-proceso-legal-imparcial-en-el-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco/>